

Rock en el Teatro Castelar para celebrar el 20 aniversario de Lándevir

31/10/2021



La banda de rock eldense **Lándevir** celebró ayer su 20 aniversario subiéndose al escenario del Teatro Castelar por primera vez en su historia.

Realizaron un recorrido a lo largo de toda su trayectoria e interpretaron las canciones más emblemáticas de sus cuatro álbumes. El público disfrutó del concierto del grupo de rock celta, cantó y aplaudió cada pieza.



El concierto de esta mítica banda estuvo dividido en tres actos y contó con los exintegrantes del grupo y algunos artistas invitados, por lo que fue muy emotivo.

Durante todo el concierto el público se entregó y disfrutó de cada una de las piezas.

El grupo hizo un recorrido por su historia desde que se formó en 2001 bajo el título de **Rivendell**, para cambiarlo solo un año después por el actual **Lándevir**.

